



DPC PBB Cilacap Rapat Koordinasi Calon Legislatif

Narsono Son - CILACAP.KAMPAI.ID

Sep 14, 2023 - 22:29



DPC PBB Cilacap Rapat Koordinasi Calon Legislatif

CILACAP - Menjelang Pemilihan Legislatif (PILEG) dan Pemilihan Presiden (PILPRES), Dewan Perwakilan Cabang Partai Bulan Bintang (DPC PBB) Kabupaten Cilacap Mengadakan Rapat Koordinasi Membahas Kesiapan

Pemilihan Umum. Pertemuan tersebut guna mematangkan kesiapan Para Calon Legislatif (Caleg) PBB Kabupaten Cilacap pada 2024 nanti.

Kegiatan dilaksanakan di Jalan Gatot Subroto, Desa Pucung, Kecamatan Kroya Kabupaten Cilacap, Sekretariat Dewan Pimpinan Cabang Partai Bulan Bintang, pada Kamis Siang (14/09/2023).

Kegiatan Rakor bertujuan untuk menguatkan kepengurusan dan Sebagai Sarana Silaturahmi secara internal juga untuk memberikan dukungan serta arahan kepada sejumlah Caleg PBB Kabupaten Cilacap, sehingga nantinya persiapan pileg dan pilpres 2024 bisa meraih suara sebanyak mungkin.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Ketua DPC PBB Kabupaten Cilacap, Darwanto Dan Para Pengurus PBB Serta Para Calon Legislatif PBB Kabupaten Cilacap.

Rapat Koordinasi dipimpin langsung oleh Ketua DPC PBB Kabupaten Cilacap, Darwanto. Dalam Sambutannya Dirinya mengajak para jajaran ditingkat DPC, maupun para Caleg yang hadir untuk mengedepankan sikap sungguh-sungguh untuk berbuat sesuatu yang memiliki makna dan arti untuk kebesaran partai, Tentunya dengan memulai dari setiap desa yang ada di Kabupaten Cilacap.

"Tetap Semangat untuk berbuat Positif, tidak harus seratus persen, tapi berbuatlah sesuatu yang bernilai demi kebesaran dan kemajuan partai, kibarkan lah panji-panji partai di setiap wilayah di sudut desa, khususnya di kabupaten Cilacap," ungkapnya.

Pada kesempatan tersebut Darwanto pun turut memberi dorongan moril khusus kepada setiap Calon Legislatif yang hadir untuk mulai memiliki keyakinan diri serta keberanian untuk dapat mencalonkan diri sebagai calon legislatif.

"Untuk para Calon Legislatif, Harus siap untuk menghadapi Ini tetap semangat untuk menjadi Caleg. Saya berharap kalian dapat merekrut pemilih, kalian harus bekerja keras demi Cita-cita untuk menjadi DPRD, Tapi ingat, kita harus menata dan memastikan para Kader dari Desa hingga Kecamatan Daerah Pemilihan (Dapil) masing-masing," Tambahnya.

Adapun dari Calon Legislatif dari Dewan Pimpinan Cabang Partai Bulan Bintang Kabupaten Cilacap, ditargetkan Dapat Meraih 6 Kursi anggota Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Cilacap.

(N.Son)